Nétonon Noël Ndjékéry primé

Prix littéraire ► Le Prix Hors Concours clôture la saison des

prix littéraires français pour la septième fois, récompensant des auteur·es de littérature francophone et contemporaine publié·es par un éditeur indépendant. Dévoilé lundi soir à la Maison de la Poésie à Paris, le palmarès 2022 distingue Nétonon Noël Ndjékéry pour Il n'y a pas d'arc-en-ciel au paradis, paru chez l'éditeur vaudois Hélice Hélas (Le Courrier du 20 mai dernier). L'auteur suisse d'origine tchadienne signe avec cet ambitieux roman une grande fresque de l'esclavage qui court sur deux cents ans. Plus de 400 lecteurs et lectrices ont aussi été invité·es à attribuer une mention à leur favori: il s'agit de Guillaume Aubin pour L'Arbre de colère, aux Editions La Contre Allée (son portrait dans Le Courrier du 18 février 2022). Le Prix Hors Concours a valeur de manifeste pour une meilleure représentation de l'édition indépendante en France. APD